www.meinbezirk.at Lokales 5

Schifferlfahren der "Minis" auf der Sonnberger Schwemme



Zum traditionellen Schifferlfahren auf der Sonnberger Schwemme luden kürzlich die Ministranten der Pfarre. Die Ministranten Jan Binder, Alexander Amon, Kristina Weber, Clemens Riepl, Nina Kapuy, Niklas Binder, Marlene Kyncl sowie Carina Binder begrüßten alle Gäste, darunter Diakon Herbert Köllner, die Ortsvorsteher von Sonnberg und Dietersdorf, Roman Heiden und Gaby Kyncl, und eine Abordnung des ÖKB-Stadtverbandes.

Anschließend wurde von den Ministranten das Florianifeuer entzündet. Tolle selbst gebaute Schifferln wurden dann zu Wasser gelassen. Für das leibliche Wohl sorgten die Ministranten und deren Eltern.

Aus Sonnberger Gefängnis entflohen

■ Ein 52-jähriger Häftling ist an einem Samstag während eines Arbeitseinsatzes vor den Toren der Justizanstalt Sonnberg weggelaufen. Er verbüßt eine Strafe wegen Betrug und Diebstahl. Am Montag darauf konnte der Häftling in Wien-Meidling von der Polizei gefasst werden.

Für FPÖ-GR Christian Lausch ist dieser Vorfall ein weiterer Beweis, dass die Pläne, geistig abnorme Rechtsbrecher in Sonnberg zu inhaftieren, für die Bevölkerung ein absoluter Wahnsinn ist: "Zum Glück handelte es sich bei diesem Häftling um keinen Sexualstraftäter, sonst hätte die Sache anders ausgehen können. Das Justizministerium und die ÖVP müssen einsehen, dass die JA Sonnberg so langsam zur tickenden Zeitbombe wird!"





Hotline 02522/2246

am Wochenende Anrufbeantworter

(Handynummer hinterlassen = Rückrufgarantie)



Mo, Di, Mi 7.30-12.00 u. 13.00-17.00 Uhr, Do geschlossen!

Fr 7.30-12.00 u. 13.00-18.00 Uhr, Sa 8.00-11.30 Uhr

oder 0664/5159732 (Hr. Kalsner)